

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : RAMA NUR ANDIKA Kelas : Kelas VI A  
 Nomor Induk/NISN : 2368 / 0091411937 Semester : 2 (Dua)  
 Nama Sekolah : SD PL TARSISIUS Tahun Pelajaran : 2021/2022  
 Alamat : Jl Muktiharjo Dalam No 04

### A. SIKAP

Deskripsi	
<b>1. Sikap Spiritual</b>	Rama Nur Andika memiliki sikap spiritual Baik, antara lain Konsisten dalam berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, Ketaatan beribadah dan toleransi dalam beribadah.
<b>2. Sikap Sosial</b>	Rama Nur Andika memiliki sikap sosial Baik, antara lain Konsisten dalam tanggung jawab, disiplin, santun, percaya diri, peduli, dan jujur.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal Satuan Pendidikan= 65

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	79	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami karya Allah dan keteladanan sahabat Nabi	66	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Melakukan kegiatan karya Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat, dan cukup baik dalam Menelaah keberagaman sosial, budaya dan ekonomi masyarakat	84	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyajikan telaah bersatuan dan kesatuan sikap berbangsa
3	Bahasa Indonesia	83	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Mencermati petunjuk dan isi teks formalis.	82	B	Penguasaan keterampilan baik terutama dalam Mengubah teks puisi ke dalam teks prosa secara bermakna
4	Matematika (Umum)	79	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola, dan cukup baik dalam Menjelaskan dan membandingkan mean, median dan modus data.	79	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil pada Mengidentifikasi bangun ruang, luas dan volume bangun ruang, cukup terampil dalam Menyelesaikan masalah berkaitan dengan modus, median, dan mean
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menjelaskan cara menghasilkan dan menghemat energi listrik	82	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil dalam Membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Menganalisis posisi dan peran Indonesia di lingkup ASEAN.	78	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyajikan analisis peran Indonesia dalam lingkup ASEAN.
7	Seni Budaya dan Prakarya	84	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam memahami patung	83	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil pada membuat patung, cukup terampil dalam menampilkan tari kreasi daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	81	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami pemeliharaan kebersihan atlet reproduksi, dan cukup baik dalam Memahami tiga pola gerak dalam aktivitas senam	86	B	Penguasaan keterampilan baik bahkan sangat terampil dalam mempraktikkan tiga pola gerak dalam aktivitas senam
<b>Muatan Lokal</b>							
1	Bahasa Jawa	80	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami pasangan huruf Jawa	80	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam Membaca dan menulis kalimat huruf Jawa

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Komputer	Baik, Baik dalam menjalankan program paint, menu dan fungsi program paint, dapat menuangkan kreatifitas dan menggambar menggunakan program paint serta dapat menghasilkan keterampilan berupa gambar karakter hewan, mendeskripsikan ikon lingkaran, ikon kurva dan ikon cat. bagian-bagian jendela Microsoft Word beserta fungsinya dan menghasilkan informasi, tampilan lembar kerja Microsoft Word 2010 dengan Microsoft Word 2019 untuk mengolah data dan menghasilkan informasi
2	Kepangudiuhuran	Baik, Baik dalam memahami perbuatan dan perkataan terhadap orang lain, memahami ketabahan hati dalam menghadapi setiap tantangan hidup dan mengenal lebih dalam para Bruder FIC
3	Bahasa Inggris	Baik, Baik dalam merespon kosakata dan ungkapan lisan dalam konteks kelas, memahami teks deskripsi dan fungsional dalam konteks kelas, menuliskan kalimat dan teks fungsional dalam konteks kelas dan mengungkapkan gagasan, perintah dan informasi dalam konteks kelas.

### D. SARAN-SARAN

<i>Rama, lebih semangat dan bersungguh - sungguh lagi nanti di sekolah lanjutan, untuk masa depan yang lebih baik dan sukses</i>
--

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1 (Satu)	2 (Dua)
1	Tinggi Badan	130 cm	130 cm
2	Berat Badan	28 kg	28 kg

### F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Normal
2	Penglihatan	Normal

**G. PRESTASI**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

**H. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	1 hari
Izin	2 hari
Tanpa Keterangan	1 hari


**Keputusan:**

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

**LULUS** dari Satuan Pendidikan

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Semarang, 15 Juni 2022  
Wali Kelas,

  
**Mugiyanto Albertus, S.Pd. M.M.**  
NIP

  
Mengetahui  
Kepala Sekolah  
  
**Martinus Dalvanta, S.Pd.**  
NIP